



# RAILwAI

Your data on the smart track

## RAILwAI est deux fois lauréat du European Startup Prize for Mobility

*RAILwAI remporte le "Digital and Green Rail Mobility Award" ainsi que le "European Startup Prize for Mobility"*



**Montpellier, le 19 Octobre 2023** - [RAILwAI](#), éditeur de solution logicielle permettant d'optimiser la maintenance des infrastructures de transport, est deux fois lauréat de ce prix qui récompense les solutions innovantes pour inventer la mobilité de demain.

Le European Startup Prize for Mobility (EUSP) est un programme d'accélération et d'investissement fondé par l'UE pour les startups de la mobilité durable. Il a été créé en 2017 par Karima Delli, présidente de la commission des transports et du tourisme du Parlement européen, Boston Consulting Group et Via ID.

Soutenue à la fois par le Parlement européen et la Commission européenne, ainsi que par de grandes entreprises de mobilité telles que le Groupe ADP, GRDF,

Europcar Mobility Group et le groupe RATP, cette initiative publique-privée vise à soutenir et à faire grandir des startups européennes au service de la mobilité intelligente et durable.

RAILwAI développe un outil d'analyse des données d'infrastructure ferroviaire pour offrir aux gestionnaires d'infrastructure (exploitants et mainteneurs) une vision globale et complète de leur patrimoine, pour une meilleure compréhension et une prise de décision optimale. Cette solution permet d'augmenter la fiabilité des infrastructures en réduisant les pannes (de l'ordre de 30%), et de réduire les coûts d'entretien et de renouvellement (de l'ordre de 15%).

*"L'émotion qui nous anime ce matin à l'annonce des résultats est particulièrement grande. Cette double récompense nous honore et nous oblige. Plus de 700 startups avaient postulé à l'édition 2023 de ce prix et je suis convaincu que chacune d'elle méritait d'être sélectionnée.*

*Ce prix marque un tournant majeur pour RAILwAI car l'accompagnement et le mentorat qui l'accompagnent sont d'une valeur inestimable. Sans parler de la visibilité auprès des décideurs européens que cela nous donne. Ce double prix récompense deux ans (jour pour jour!) de travail acharné et passionné au service de l'optimisation de la maintenance des infrastructures de transport ferroviaire (train, tram, métro...). Nous croyons très fort dans les bénéfices que notre solution apportera aux voyages de demain et je remercie grandement tous nos clients et particulièrement OcVia Maintenance, qui nous soutient depuis le début. La reconnaissance de la communauté et de l'écosystème décuple encore notre motivation."* précise Jean-Michel Estibals, Co-fondateur et Président de RAILwAI.

Toutes les informations sur ce prix sont ici : <https://startupprize.eu/2023/10/18/top-10-startups-for-2023/>

***Contactez-nous si vous souhaitez échanger avec RAILwAI***

### **A propos de RAILwAI**

RAILwAI a été créé en octobre 2021 par Jean-Michel Estibals et Thomas Muffat-Jeandet. RAILwAI propose des solutions data-driven pour piloter et optimiser la maintenance et l'exploitation des réseaux de transport ferroviaire et urbain (anticipation des défaillances et des pannes, meilleure organisation des équipes d'intervention, réduction des coûts). La solution combine les expertises de deux domaines très spécifiques : la maintenance et l'exploitation d'infrastructures de transport et la data science. Les données brutes sont ingérées, nettoyées, mises en forme et enrichies pour une exploitation optimale. L'ensemble de ces solutions constitue un panel d'outils d'aide à la décision pour le client en fonction de ses besoins.

Site web : <https://www.railwai.com/>

Suivez-nous sur : [LinkedIn](#)

### **A propos de l'EUSP**

L'EUSP est une organisation de défense des intérêts qui vise à structurer et à faire entendre la voix de l'écosystème de l'innovation verte. Le premier "Manifeste européen des startups de la mobilité" a été publié au début de l'année pour participer à la stratégie de la Commission européenne sur le marché vert et la mobilité.

<https://startupprize.eu/2023/10/18/top-10-startups-for-2023/>

### **Contacts presse :**

#### **Earlycom pour RAILwAI**

Natacha Heurtault - 06 12 23 58 60 - [nh@early-com.com](mailto:nh@early-com.com)

Lou Ducrotois - 06 85 56 60 97 - [lou.ducrotois@early-com.com](mailto:lou.ducrotois@early-com.com)



RAILwAI

Your data on the smart track

## RAILwAI is a two-time winner of the European Startup Prize for Mobility

*RAILwAI wins the 'Digital and Green Rail Mobility Award' as well as the 'European Startup Prize for Mobility'.*



**Montpellier, October 19, 2023** - a software solution provider that optimizes the maintenance of transportation infrastructure, has won this award twice, which recognizes innovative solutions for shaping the mobility of the future.

The European Startup Prize for Mobility (EUSP) is an acceleration and investment program founded by the EU for sustainable mobility startups. It was created in 2017 by Karima Delli, Chair of the European Parliament's Transport and Tourism Committee, Boston Consulting Group, and Via ID.

Supported by both the European Parliament and the European Commission, as well as major mobility companies such as Groupe ADP, GRDF, Europcar Mobility Group, and the RATP Group, this public-private initiative aims to support and foster European startups dedicated to smart and sustainable mobility.

RAILwAI is developing a tool for analyzing railway infrastructure data to provide infrastructure managers (operators and maintainers) with a comprehensive and holistic view of their assets for better understanding and optimal decision-making. This solution helps increase the reliability of infrastructure by reducing breakdowns (by approximately 30%) and lowering maintenance and renewal costs (by around 15%).

*"The excitement we feel this morning upon hearing the results is particularly profound. This double recognition is a great honor and responsibility for us. More than 700 startups applied for the 2023 edition of this award, and I am convinced that each of them deserved to be selected.*

*This award marks a significant turning point for RAILwAI because the support and mentorship that come with it are of immeasurable value. Not to mention the visibility it provides among European decision-makers. This double award is a reward for two years (to the day!) of hard and passionate work in optimizing the maintenance of rail transport infrastructure (trains, trams, metro, etc.).*

*We strongly believe in the benefits that our solution will bring to the journeys of tomorrow, and I sincerely thank all our clients, especially Oc'Via Maintenance, who has supported us from the beginning. The recognition from the community and the ecosystem only further fuels our motivation."* states Jean-Michel Estibals, Co-founder, and President of RAILwAI.

All the information about this award is here: <https://startupprize.eu/2023/10/18/top-10-startups-for-2023/>

**Contact us if you would like to get in touch with RAILwAI.**

### **About RAILwAI**

RAILwAI was created in October 2021 by Jean-Michel Estibals and Thomas Muffat-Jeandet. RAILwAI offers data-driven solutions to manage and optimize maintenance and operation of railway and urban transport networks (anticipating failures and breakdowns, improving the organization of intervention teams, reducing costs). The solution combines the expertise of two highly specific domains: maintenance and operation of transport infrastructures and data science. Raw data is ingested, cleaned, formatted, and enriched for optimal utilization. All of these solutions form a range of decision support tools for the client based on their specific needs.

Website: <https://www.railwai.com/>

Follow us on: [LinkedIn](#)

### **About the EUSP**

The EUSP is an advocacy organization that aims to structure and amplify the voice of the green innovation ecosystem. The first 'European Manifesto of

Mobility Startups' was published at the beginning of the year to contribute to the European Commission's strategy on the green market and mobility.

<https://startupprize.eu/2023/10/18/top-10-startups-for-2023/>

**Press contacts:**

**Earlycom for RAILwAI**

Natacha Heurtault - 06 12 23 58 60 - [nh@early-com.com](mailto:nh@early-com.com)

Lou Ducrotois - 06 85 56 60 97 - [lou.ducrotois@early-com.com](mailto:lou.ducrotois@early-com.com)